

## Seniorenurlaub in Mooslandl

Der diesjährige Seniorenurlaub führte die TeilnehmerInnen des Bezirkes Hartberg-Fürstenfeld im Juni nach Mooslandl. Fünf Ottendorfer Gemeindebürgerinnen nahmen an dieser Urlaubsaktion des Landes Steiermark teil und verbrachten eine schöne und erholsame Urlaubswoche im Gasthaus Mooswirt.

Anlässlich der Abschlussfeier machte sich Bürgermeister Josef Haberl auf den Weg und stattete den Ottendorfer Seniorinnen einen Besuch ab. Beim gemütlichen Beisammensein wurde viel gelacht und intensiv über alte Zeiten gesprochen.



Bürgermeister Josef Haberl besuchte die Ottendorfer Seniorinnen in Mooslandl.

## Ein Lehrbetrieb wie er im Buche steht!

Das Gasthaus Haberl in Walkersdorf ist nicht nur bei den Gästen beliebt, sondern auch bei den zahlreichen Lehrlingen, welche sowohl im Service als auch in der Küche und in der Produktionsstätte von Fink's Delikatessen bestens ausgebildet werden. Ganz besonders wichtig ist es für Küchenchef Hans Peter Fink, seinen Lehrlingen eine große Bandbreite an Erfahrungen und Eindrücken mitzugeben. Dies macht sich auch bei den Erfolgen der Lehrlinge bemerkbar. Christoph Fürnschütz, ehemaliger Kochlehrling und jetzt Jungkoch im Restaurant Hotel Obauer in Werfen (4 Hauben von Gault Millau) holte bei den diesjährigen Landesmeisterschaften in der Kategorie Küche den 1ten Platz.



Hans Peter Fink, HGA-Siegerin Hannah Schwarz, Koch-Sieger Christoph Fürnschütz, Obfrau Barbara Krenn, Service-Sieger Georg Brandtner & Klaus Friedl (v.l.) = Fotocredit: „Lienhardt“

Ganz besonders stolz sind Bettina Fink-Haberl und Hans Peter Fink auch auf ihren Sohn Hans-Peter. Dieser hat erst kürzlich die Lehrabschlussprüfung zum Obst- und Gemüsekonservierer mit ausgezeichnetem Erfolg abgeschlossen. Somit ist Hans-Peter jun. der erste in der Steiermark mit diesem Lehrberuf.



Am Foto (v.l.): Herr Dr. Moser (Efko), Herr Jimenez (Machland), Hans-Peter Fink, Herr Heck (Lehrer an der Landesberufsschule Bad Gleichenberg)

Abwechslung wurde den Lehrlingen auch beim Workshop mit 3-Hauben Koch und „Österreichs Koch des Jahres 2015“ Richard Rauch (Restaurant Steira Wirt, Trautmannsdorf) geboten. Hier durften sie nicht nur dem ausgezeichneten Koch auf die Finger schauen, sondern auch selbst tatkräftig den Kochlöffel schwingen.



Nina Ackerl, Koch/Kellner Lehrling; Lukas Kunter, Koch Lehrling; Lukas Prem, Koch/Kellner Lehrling; Julian Puchas, Koch/Kellner Lehrling (alles unsere Lehrlinge) = Fotocredit: Qualifizierungsagentur Oststeiermark GmbH